

MONEDA EN EL AIRE

**Jeanette  
Leyva Reus**

 @JLeyvaReus



**Se fortalece Santander México**

Los cambios en el sector financiero continúan para hacer frente a la



**Fernando Quesada**

competencia que crece cada día más, y en ese camino, el **Banco Santander México** que lleva **Felipe García**, anunció al interior cambios para fortalecer a su grupo directivo, donde la finalidad es apalancar el crecimiento y consolidar su transformación.

Uno de los cambios más rele-

vantes, es la llegada de **Fernando Quesada**, como **vicepresidente del banco** y miembro del Comité de Dirección, esto luego de que por muchos años ha liderado diversas posiciones en el banco entre ellas Banca Comercial, y ahora liderará el proceso de transformación de Santander en México.

La tarea que tendrá será estratégica para la consolidación del grupo financiero en el país, y se confía desde luego en su experiencia.

También, llega **Alejandro Capote**, a la **dirección General Adjunta de la Banca Retail** y Comercial, y supervisará también el área de **Banca Privada y Seguros**, actualmente estaba al frente de la banca corporativa, uno de los negocios donde Santander se ha destacado los últimos años.

Mientras que en el área de **Banca Corporativa**, **Santiago Cortina** asume como director General Adjunto, por lo que tendrá la tarea de mantener el nivel que tiene la institución en la banca de inversión.

**Laura Cruz** seguirá como **directora General Adjunta de Estrategia, Innovación y Experiencia del Cliente**, pero ahora también será la responsable en el país de la parte global de Consumo, y apoyará en la supervisión e interacción de negocios como **Getnet y Openbank en México**, negocios que reportan a Felipe García el director General del Grupo.

Todo indica que con dos licencias en operación el grupo Santander, tienen la apuesta clara en el país y estos cambios seguramente tendrán resultados en sus balances.